
 

  أخبار

  جامعت بنها

   27/6/2028: الأربعاء

 

 انقاضى : يؤكد عهى ضرورة إستكمال انهياكم الأكاديميت  بكهياث جامعت بنها  

                                                                   

 عمى بنها جامعة رئيس - القاضى يوسف السيد/ الدكتور أكد
  الجامعة بكميات الأكاديمية الهياكل استكمال ضرورة

 حددتها التي لممعايير وفقاً  العممية قسامالأ حتياجاتإ ومراجعة
 هيئة أعضاء عدد نسبة مقدمتها وفي عتمادوالإ الجودة هيئة

                                 .الطلاب عدد ليإ التدريس

 التركيز مع كاديميةالأ بالهياكل الجامعة ادارة موافاة الكميات عمداء من القاضى وطالب
 مساعدة عمى الجامعة دارةإ تعمل حتى استكمال تحتاج والتى الشاغرة ماكنالأ عمى

                                                 .كاديميةالأ هياكمها استكمال في الكميات

 القاضى/ الدكتور برئاسة أمس مساء عقد والذى الجامعة مجمس اجتماع خلال ذلك جاء
                                          .الكميات وعمداء الجامعة رئيس نواب وحضور

 أعضاء في والنقص تهااحتياجإ تحديد من الكميات نتهاءإ فور نهأ القاضى/ الدكتور وقال
 باعتبارها الأكاديمية هياكمها ستكماللإ اللازم علانالإ عمل سيتم ومعاونيهم التدريس هيئة

               جامعة. أي في العممي والبحث التعميمية العممية جودة لضمان ساسياً أ مطمباً 

 كاديميةالأ الهياكل في النقص استكمال يتم أن عمى حريصة بنها ةجامع أن القاضي كدوأ
 خريجاً  وتقدم طلابها رضا تحقق عاليه جودة ذات تعميمية خدمة لتقديم وذلك الكميات في

                      .خارجياً  أو داخمياً  كان سواء العمل سوق متطمبات مواكبة عمى قادراً 


